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genre de renseignements est confidentiel pour
toutes sortes de raisons. Je puis cependant
affirmer de nouveau que les perspectives
d'exportation à ces niveaux sont actuellement
très bonnes.

Des voix: Bravo!

M. A. P. Gleave (Saskatoon-Biggar): Le
ministre dira-t-il à la Chambre quand la
démission de M. MeNamara entrera en
vigueur, et qui lui succédera?

Des voix: Oh, oh!

M. l'Orateur: A l'ordre.

[Plus tard]
L'ORGE-LE VERSEMENT FINAL AUX

PRODUCTEURS

M. J. H. Horner (Crowfoot): Ma question
fait suite à celle du député de Rosetown-Big-
gar sur les ventes en perspective. Compte
tenu des ventes projetées et des ventes déjà
confirmées, surtout en ce qui concerne les
céréales de provende et l'orge, le ministre
est-il en mesure de nous indiquer le montant
estimatif que les agriculteurs peuvent espérer
recevoir comme versement final pour l'orge?
Sans ces renseignements, l'Ouest du Canada
et l'industrie agricole demeurent dans une
profonde confusion, ne sachant pas quel ver-
sement final ils peuvent escompter en ce qui
concerne l'orge. Comme le ministre est au
courant des ventes d'orge depuis juillet, il est
en meilleure posture pour fournir ces
renseignements.

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Main-
d'ouvre et de l'Immigration): On n'a pas cou-
tume de formuler des prévisions trop long-
temps avant la conclusion d'une vente, mais
j'enquêterai volontiers pour déterminer si l'on
peut fixer une date afin de fournir certains
renseignements préliminaires cette année.

LE BLÉ-LES PRIX RÉCENTS

Le très hon. J. G. Diefenbaker (Prince
Albert): Ma question s'adresse au ministre de
la Main-d'œuvre et de l'Immigration et je
commencerai en le félicitant d'avoir été
promu au poste de ministre titulaire. Je le dis
en toute sincérité.

Des voix: Bravo!

Une voix: Faites attention.

Le très hon. M. Diefenbaker: Il n'y a rien
d'aussi grave que ceux qui ont acquis l'habi-
tude du soupçon. Je ne veux pas obtenir les
prix exacts en ce qui concerne les ventes

[L'hon. M. Lang.]

récentes de blé, mais le ministre peut-il nous
indiquer si les prix se situaient dans les limi-
tes de ceux établis en vertu de l'Arrangement
international sur le blé ou de l'accord subsé-
quent, même s'il n'a pas été signé par tous les
pays? Ou ces ventes ont-elles été faites à des
prix de bradage?

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Main-
d'œuvre et de l'Immigration): A mon avis, le
très honorable représentant évoque deux pos-
sibilités dont aucune ne reflète la situation
réelle. Les prix de la Commission du blé sont
assez bien connus, même du grand public. Les
prix ont augmenté progressivement, mais ils
demeurent inférieurs aux minimums établis
en vertu de l'Arrangement international sur
les céréales.

Le très hon. M. Diefenbaker: Voici ce que
je voulais surtout demander. Quand on vend
le blé à sacrifice, le prix obtenu ressemble-t-il
à celui qui avait cours en 1938, alors que les
normes avaient été supprimées et que le prix
ne signifiait rien pourvu que le blé puisse être
liquidé?

L'hon. M. Lang: Comme je l'ai indiqué, les
prix sont connus. Ils ont augmenté, variant
entre $1.71 et $L.77 selon le prix du blé du
Nord n° 1. Ce sont des prix concurrentiels
dans le monde. J'aurais cru que le très hono-
rable représentant et les députés en général
approuveraient que nous vendions du blé à
des prix concurrentiels et notre entrée dans
ce marché.

Des voix: Bravo!

M. T. C. Douglas (Nanaïmo-Cowichan-Les
Îles): Ma question supplémentaire s'adresse au
ministre. Je le reconnais, il est certains ren-
seignements que le ministre ne peut donner à
la Chambre, mais, assurément, il peut nous
dire quels engagements certains existent, jus-
qu'ici, pour cette campagne agricole. Le
ministre nous donnerait-il ce renseignement
aujourd'hui ou bien s'engagerait-il à l'obtenir
et à le donner à la Chambre à une date
ultérieure?

L'hon. M. Lang: C'est le chiffre global que
j'hésiterais certainement à fournir. Ce chiffre
global comprend des ventes importantes, dont
plusieurs se trouvent conclues sans avoir une
,estination indentifiable en ce moment, étant
donné le caractère international du commerce
du blé. Ce renseignement ne serait donc pas
très utile, et comme je ne suis pas disposé à
indiquer le chiffre global, je ne saurais donc
vraiment fournir de renseignements addition-
nels.
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